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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "QUALE FUTURO PER LA RSA DI VIA VALGIOIE?" 
PRESENTATA DAI CONSIGLIERI BERTOLA ED APPENDINO IN DATA 3 MARZO 
2014.  
 

I sottoscritti Consiglieri Comunali,   
 

CONSIDERATO CHE 
 
- in via Valgioie, all'interno di un fabbricato di proprietà comunale, sono ospitati una 

residenza sanitaria assistenziale, con circa 40 ospiti, ed un centro diurno per malati di 
Alzheimer, con circa 30 utenti, gestiti dall'ASL TO 2; 

- nonostante l'edificio abbia solo una ventina d'anni di età, esso risulta presentare problemi 
edilizi che richiederebbero un cospicuo investimento per preservare l'agibilità dei locali; 

- per questo motivo circola la notizia per cui la RSA chiuderebbe alla fine del mese di 
marzo, senza però che sia chiaro il futuro degli ospiti e dei lavoratori; 

- non è chiaro inoltre cosa succederà del centro diurno per malati di Alzheimer, dei suoi 
utenti e dei suoi operatori;    

 
INTERPELLANO 

 
Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
1) se corrisponda al vero la notizia dei pesanti problemi edilizi dell'edificio, da quando essi 

siano noti, quale sia la stima dei costi per la loro risoluzione, e come mai un edificio così 
recente presenti problemi così gravi; 

2) se l'Amministrazione intenda intervenire per effettuare l'investimento e sistemare i locali 
mantenendone l'attuale uso, oppure se intenda abbandonare o vendere l'edificio o 
riconvertirlo ad altra destinazione; 

3) se corrisponda al vero la notizia secondo cui la RSA chiuderebbe il prossimo 31 marzo, 
e quale sarebbe il destino degli ospiti e dei lavoratori; 

4) quali siano le intenzioni dell'Amministrazione e dell'ASL a riguardo del centro diurno per 
malati di Alzheimer, dei suoi ospiti e dei suoi operatori.   

 
F.to: Vittorio Bertola  

Chiara Appendino   


